
CONSEJO DE CARRERA DE INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA 

ACTA N°  03/23 

En sede de la Universidad Nacional de Moreno, a los 29 días del mes de 

agosto de 2023, siendo las 14:00, se da inicio a la Sesión Ordinaria 

N° 03/23 del CONSEJO DE CARRERA DE INGENIERÍA EN ELECTRÓNICA, bajo 

modalidad presencial, presidida por el Coordinador-Vicedecano de la 

Carrera, Ing. Pedro GIUFFRIDA. Se encuentran de manera virtual la Lic. 

María Marcela CABALLERO, consejera titular por el claustro docente, 

el Ing. Gabriel VENTURINO, consejero titular por el claustro docente y 

el Sr. Mariano Alberto ARIAS, consejero titular por el claustro 

estudiantil. 

Contándose con el quórum necesario, se inicia la Sesión. 

Además, se encuentran presentes, invitados a la sesión, de 

manera presencial la Directora-Decana del Departamento de 

Ciencias Aplicadas y Tecnología, Arqta. María Liliana TARAMASSO, 

y de manera virtual el Ing. Pablo Sebastián LENCINAS, consejero 

suplente por el claustro docente y el Ing. Cristián Leandro 

CONEJEROS VALENZUELA, consejero suplente por el claustro docente. 

1)Lectura Acta de la sesión anterior: 

Se dio lectura al acta de la sesión N° 02/23. 

Los/as Consejeros/as manifestaron por unanimidad su acuerdo. 

2)Asuntos dictaminados por las Comisiones de Trabajo: No. 

Asuntos a tratar: No 

Comunicaciones y peticiones 

a) Estado avance del nuevo Plan de Estudio y proceso de la acreditación 

de la carrera. 





El Coordinador-Vicedecano comunicó que se elevó la propuesta a SAC del 

Plan de Estudio de 5 años, con materias cuatrimestrales, 	que cumple 
con los requisitos de acreditación, que el plan actual no cumple, 	y 
también con los requerimientos del Ministerio de Educación, para 

evaluación. Así mismo se definió solicitar una reunión al Rector para 

presentarle la propuesta y poder tener directivas para avanzar en la 

confección del plan 

b) Informe institucional a cargo de la Directora Decana, Arg. Liliana 

TARAMAS SO. 

La Directora Decana, Arq. Liliana TARAMASSO, 	informó que el 

Ing. Pedro GIUFFRIDA, que se desempeña como Coordinador-

Vicedecano de la carrera de Ingeniería en Electrónica desde el 

14 de junio de 2021, designado por Resolución de Consejo 

Superior UNM-CS N°  817/21 cesa su cargo Ordinario el 9 de 

septiembre del corriente. La finalización de su cargo Ordinario 

se debe a que alcanzará la edad jubilatoria y no cuenta con la 

antigüedad docente correspondiente para solicitar la extensión 

hasta los 70 años, según lo establecido en el Estatuto de la 

UNM, IV parte, Capítulo I, Artículo 72. 

Se destaca la importante labor del Ing. GIUFFRIDA, de larga 

trayectoria profesional y su inestimable colaboración como 

docente y en las tareas realizadas en función de su desempeño 

como Coordinador-Vicedecano, dejando expresado que es de interés 

de este Departamento, la continuidad de la coordinación del 

equipo que trabaja, desde el año 2022, en la modificación para 

introducir mejoras y adecuación del Plan de Estudio de la 

carrera, hasta tanto este sea aprobado por el Consejo Superior y 

permita elaborar la presentación correspondiente dé acreditación 

de la carrera de Ingeniería en Electrónica ante la CONEAU, en • el 

año 2024, contemplando ajustes a los estándares requeridos por 

la CONEAU. 
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c) Presentación de la Revista Integrales del DCAYT 

El Coordinador-Vicedecano comunicó que se llevará a cabo la 

presentación de la Revista Integrales del Departamento de 

Ciencias Aplicadas y Tecnología, la misma se realizará en la 

carpa el día 6 de septiembre del corriente, a las 18 hs 

informes: No 

Otros: No 

Habiéndose desarrollado todos los puntos del Acta, y siendo las 15:05 

del día 31 de agosto de 2023, se da por finalizada la Sesión Ordinaria 

N° 03/23 del Consejo Asesor de Carrera de Ingeniería en Electrónica de 

la Universidad Nacional de Moreno. 




	00000001
	00000002
	00000003
	00000004
	00000005
	00000006

